

PwC Plus Article

By PwC Deutschland | 28. März 2018

Öffentlicher Sektor - Zukunft gestalten Blog: Regionale „Grünstrom“-Kennzeichnung als neues Vertriebspotenzial

Der Gesetzgeber eröffnete mit der Novellierung des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) zum 1. Januar 2017 den Energieversorgungsunternehmen die Möglichkeit, ihren Letztverbrauchern im Rahmen der Stromkennzeichnung den Anteil des Stroms aus regionalen Anlagen auszuweisen.

Schlagwörter

Energieversorgungsunternehmen, Energiewende, Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG), Ökostrom (Grünstrom)

Themen

Public Services

Kontakt



Prof. Dr. Rainer Bernnat

Frankfurt am Main

rainer.bernnat@pwc.com

Content Type(s)

Blog Post

Verfasser

PwC Deutschland